

1500 (15 MARS).

On ouvre les boîtes de Poitiers, apportées le 3 mars ; elles contiennent :

84 écus au soleil.

10 d. de blancs à la couronne.

12 s. 10 d. de petits t.

*(Ibidem.)*

Le même jour on ouvre les boîtes d'Angers, contenant :

35 écus au soleil.

6 s. 7 d. de blancs à la couronne.

8 s. 6 d. de liards.

*(Ibidem.)*

Le même jour, on ouvre les boîtes de Rouen apportées par Jehan Langlois, contre-garde de Paris, à qui Jehan Ribault, garde de la monnaie de Rouen, les avait remises ; elles contiennent :

57 écus au soleil.

8 s. 6 d. de blancs à la couronne.

*(Ibidem.)*